



Winterthur, 2025

## «HOCH HINAUS»

### **Neuer Weltrekord! Pirulla und Pomella erklimmen drei zünftige Berggipfel in einem einzigen Tag!**

14. September 2025 im Figurentheater Winterthur

Gut ausgerüstet machen die beiden Clowninnen Pirulla und Pomella sich auf, den Weltrekord zu brechen: das Hörnli, der Eiger und der Mount Everest an einem Tag. Fans und Presse begleiten die beiden in ihr Abenteuer. Unbeirrt folgen sie dem Wegweiser, jodeln, stolpern, kommen vom Weg ab, trotzen dem Bergwetter, treffen auf steile Felswände und nicht zuletzt auf eigene Abgründe.

Die eine ehrgeizig, die andere geniesserisch, werden sie angetrieben durch den Wunsch nach Ruhm. Gelingen kann der Weltrekord nur zu zweit – manchmal muss diesem Ziel sogar die lang ersehnte Wurst geopfert werden...

Hoch hinaus ist ein verspieltes Stück über Sinn und Unsinn von Leistung und Anerkennung. Ein Wechselspiel von Freude und Mühsal, voller Witz, urchigen Tönen, Poesie und Lust am Scheitern.

**Brigitte Schanz**

Projektleitung  
Verein Schanz & Ganz, Clown-Theater Winterthur